

UNA DECADA DE INFORMACION

Por Nemesio DE LARA

El próximo mes de Julio cumple GACETA de La Solana diez esplendorosos años.

Parece que están ahí, a la vuelta de la esquina, aquellos tiempos de reuniones, de preparativos para poder elaborar una revista de información municipal desde el Ayuntamiento y con la que el pueblo pudiera sentirse identificado. Presidía la Corporación Municipal José López Posadas, aquel magnífico alcalde que tanto y tan importante hizo por su pueblo.



POLITICA E INFORMACION

Cuando GACETA apareció surgieron las voces agoreras de siempre, espetando presunciones estériles sobre la manipulación que de esta revista pudiera hacer el PSOE, (Partido mayoritario aquí a lo largo de los diez últimos años) en beneficio propio o, más exactamente, como medio de publicidad política.

Nunca ha sido así. E, incluso, podría demostrarse que utilizando la hipótesis del porcentaje de voto obtenido por las diferentes formaciones políticas como referente del "protagonismo" en GACETA, el PSOE resulta "perjudicado" en relación con los demás partidos..

POLEMICA

Tras las "tarascadas" iniciales de los 80 y 81, motivadas por las naturales fiebres democráticas de unos o antidemo-

cráticas de otros, que dieron pie a enfrentamientos dialécticos de mal gusto en los que muchos nos vimos inmersos, GACETA pasó a ser una revista tranquila en dicho sentido, lugar de encuentro para la noticia, la información y la formación, pero nunca campo de batalla. Lástima que en los últimos tiempos se haya experimentado un rebrote, lo que significa retroceso o involución, de aquellos desagradables vicios, consecuencia, creemos, de la precipitada campaña electoral que ya están orquestando los representantes municipales del Partido Popular por vía de GACETA y otros foros para desprestigiar al PSOE y, muy particularmente, al firmante de este escrito.

DEMAGOGIA, DESPROPOSITO

Nos parece lamentable que el actual portavoz del P.P, miembro ya de aquella Corporación de los tiempos aludidos, no haya aprendido aquella lección, y por ende, no se haya percatado

de que la provocación, el insulto, la descalificación, el remover la ciénaga, ya no vende, ya no sirven para captar votos, porque el pueblo actual es más educado, más sereno, quiere paz, tranquilidad y, sobre todo, está mucho más capacitado para discernir libremente, sin dejarse arrastrar por las manías y despropósitos de un Grupo como el Popular, que es el menos popular que ha tenido la derecha de este pueblo en toda la última década. No es bueno para nadie que en lugar de arreglar la propia casa traten de desarreglar la ajena.

CONFIANZA

Quiero acabar dando las gracias a todos aquellos que han hecho posible GACETA en estos diez años y, muy especialmente, a su actual director y grupo de colaboradores, auténticos obreros de la información y a quienes habría que levantar diarios monumentos a la constancia, el servicio desinteresado y el amor a La Solana.

Pasará el tiempo, se sucederán otros regidores municipales, pero GACETA seguirá informando, imperturbable, notaría de la pequeña historia, de la gran historia de La Solana y permitiendo que todos los solaneros nos veamos en ella y con ella protagonistas del seguro progreso de nuestro pueblo.

CAMBIOS

Es absolutamente lógico que a lo largo del tiempo GACETA haya experimentado avatares de diversa índole, como sucede con cualquier obra humana: cambio de director, de periodicidad, de tratamiento publicitario, de volumen de tirada, de precio (conseguir su gratuidad fué un hito significativo) y hasta de formato. Pero GACETA siempre ha permanecido incombustible, como un Guadiana que, sin llegar a desaparecer, ha sufrido depresiones que le han hecho emerger con más fuerza y luminosidad.